

El turismo se resiente este verano por la falta de visitantes extranjeros

Un 3,11% más de turistas han pisado Granada durante el primer semestre, pero la previsión para agosto es de 15 puntos menos que el año pasado

■ CARMEN TÉBAR

GRANADA. El turismo de Granada está recuperándose. Es, al menos, lo que demuestra el repunte de visitantes que se ha experimentado durante el primer semestre del año 2010, según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística. Revela que durante este periodo se asomaron a la provincia un total de 1.069.520 personas, lo que supone un incremento del 3,11% respecto a los mismos meses del año pasado.

Este crecimiento se puede observar también en las 2.228.084 personas que durmieron en hoteles granadinos, un 2,38% más que en 2009. Sin embargo, José López Gallardo, delegado de Turismo de la Diputación, señaló durante la presentación que «empieza a notarse la crisis». En términos generales, el grado de ocupación en la provincia durante este periodo ha sido del 41,58%.



Dos japonesas pasean por el centro en verano. ■ G. M.

El diputado de Turismo destacó la importancia de las visitas de extranjeros durante este primer semestre, que han crecido un 8,57% con respecto al año anterior, y sus pernoctaciones un 5,71%. Y esto, como dijo López Gallardo, a pesar de la cancelación de las rutas de la compañía de vuelos Ryanair a Madrid, Liverpool, Girona y Madrid en el mes de abril, que hizo que la llegada de pasajeros al aeropuerto Federico García Lorca descendiera hasta un -25,6%. Y eso que comenzó el año con un crecimiento de 13,7% viajeros más. Esta subida de visitas extranjeras se contrapone al balance

de viajeros nacionales, que ha descendido un -0,02%, mientras que sus estancias en hoteles granadinos ha subido un tímido 0,61%. Tal y como dijo el diputado, «los extranjeros están percibiendo antes la recuperación económica, pero en España todavía no nos queremos confiar».

Estos resultados han variado según el mes, y transcurren desde los datos negativos de enero –se estima que debido al mal tiempo, aunque no concuerda con los esperados buenos resultados que da la temporada de esquí–, al despunte de abril debido a los días festivos de Semana Santa. Otros meses con resultados muy positivos han sido mayo y marzo.

Lejos del buen momento

Estas cifras son positivas con respecto al turismo andaluz, ya que es la tercera provincia que más ha crecido en esta primera parte del año, tanto en número de visitantes como en el de pernoctaciones. Mientras que

Michelle, una visita de primera

López Gallardo no quiso perder la ocasión de resaltar la gran oportunidad que la visita de Michelle Obama supone para la provincia. «Gracias a ella, muchos americanos sabrán que existe Granada», señaló. «El turismo son sensaciones e imagen, y no hay nada mejor que una visita de esta cate-
goría para respaldar este sector económico», dijo. Ante estas declaraciones, el portavoz del PP le criticó alegando que si es necesario que la primera dama acuda a la ciudad para que sea conocida en Estados Unidos, «tendrá que invitar también a Sarkozy o a Merkel para recibir turismo francés o alemán». Dijo que el Patronato debería de cuestionarse su labor de promoción, ya que «no tiene resultado alguno si hace falta esta visita para darse a conocer».

gía para respaldar este sector económico», dijo. Ante estas declaraciones, el portavoz del PP le criticó alegando que si es necesario que la primera dama acuda a la ciudad para que sea conocida en Estados Unidos, «tendrá que invitar también a Sarkozy o a Merkel para recibir turismo francés o alemán». Dijo que el Patronato debería de cuestionarse su labor de promoción, ya que «no tiene resultado alguno si hace falta esta visita para darse a conocer».

ATENCIÓN AL ALUMNADO EN PERIODO VACACIONAL

UNIVERSIDAD DE GRANADA
[DEL 9 AL 20 DE AGOSTO DE 2010]



[SERVICIOS DE ATENCIÓN E INFORMACIÓN ACADÉMICA GENERAL]



La Universidad de Granada, entre los días 9 y 20 de agosto de 2010, centralizará toda la Atención al Alumnado y la Información Académica General en la Facultad de Ciencias.

Esta agrupación de los recursos materiales y humanos permitirá ofrecer a los usuarios una atención adecuada a las demandas reales de estas fechas. En concreto, estarán operativos los siguientes servicios:

- **Registro:** Recepción de documentos o solicitudes dirigidos a cualquier a cualquier Órgano de Gobierno, Centro, Servicio o Unidad Administrativa de la UGR
- **Información sobre los siguientes temas:**
 - o Pruebas de acceso y preinscripción
 - o Gestión Académica General: plazos de matrícula, titulaciones, convalidaciones, certificados...
 - o Automatrícula -información presencial y telefónica-:
 - Presencial: de lunes a viernes, de 9 a 14 h.
 - Telefónica: de lunes a viernes, de 9 a 14 h. y de 16 a 21 h., llamando al teléfono gratuito 900100300
- **Salas de estudio:** de lunes a viernes, de 9 a 14 h.
- **Aula de informática -Acceso libre-:** de lunes a viernes, de 9 a 14 h.
- **Promoción de Empleo y Prácticas -Área de Prácticas y Orientación Profesional y Empleo-:** de lunes a viernes, de 9 a 14 h.

Además, se mantienen abiertas las siguientes instalaciones:

- **Piscina del Campus de Fuentenueva:**
 - o Apertura a público en general: de lunes a viernes, de 11 a 18.30 h.
 - o Cursos y otras actividades: en el horario previsto
- **Colegio Mayor Isabel la Católica:** que prestará los servicios habituales en estas fechas

El documento completo Plan de Atención al Usuario de la UGR 2010 se puede consultar en: gerencia.ugr.es

[gerencia.ugr.es]